

## 新入社員のあいさつ



はじめまして。この春専門学校を卒業し、4月からふじさき歯科医院で働かせていただいている歯科衛生士の十文字愛美です。まだ、至らない点が多く、迷惑をおかけすることもあると思いますが、一つ一つを大切に一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひします。

### 歯科衛生士 十文字

はじめまして。4月から勤務している歯科医師の木村友之です。まだまだ未熟で、至らない所があると思いますが、誠心誠意で行動したいと思っています。努力する事を忘れずに、少しでも患者様のためにプラスになるように日々精進していきたいと思っています。お口の中だけに限らず、気持ち的にも健やかになつて頂くよう努めていますので、宜しくお願ひ致します。

### 歯科医師 木 村

はじめまして。4月からふじさき歯科医院で働きさせて頂くことになりました、歯科衛生士の中島未智です。今年専門学校を卒業し、地元を離れ、高島平へと移つてきました。初めてのことだらけで、社会人としても歯科衛生士としてもまだ未熟ですが、一生懸命頑張りますので宜しくお願ひします。

### 歯科衛生士 中 島

はじめまして。歯科衛生士の海老名未帆です。今年、専門学校を卒業し、4月からふじさき歯科医院でお世話になつています。明るい挨拶と丁寧な対応を心がけ頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

### 歯科衛生士 海老名

はじめまして。3月からふじさき歯科でお世話になつている、歯科助手の名波美穂です。助手二年目と経験が浅いので、至らない所も多々あると思いますが、患者様の為に精一杯努力しますのでよろしくお願ひ致します。

### 歯科助手 名 波

## ナースキヤップ廃止について

### ついで

ふじさき歯科医院では、今年1月よりナースキヤップを廃止致しました。ふじさき歯科医院だけに限らず、現在多くの病院等でナースキヤップは廃止されています。

廃止に至つたにはいくつかの理由があります。一つは、近年のめざましい医療技術や機械の発達で院内の環境が変化したことにより、ナースキヤップが医療機器に当たるなど危険である、という機能的な面での理由です。

次に、キヤップの形を保つための糊付けに使用されている、コンスターチが細菌の培地となり細菌の繁殖を助長する、という衛生的な面での理由です。これらの理由からその必要性が問われ、現在多くの病院が廃止へと踏み切つているのです。特に近年では、M R S A(メチシリソ耐性黄色ブドウ球菌)による院内感染が社会問題となりました。その結果、衛生面が考慮され廃止の傾向は急速化してきました。

ナースキヤップは、1850年代ヨーロッパのフローレンス・ナイチンゲールの登場と共に誕生し、世界の多くの国でナースの象徴となるまでに受け入れられました。それは「白衣の天使」と呼ばれ、多くの人々に親しまれてきたからだと思います。ナースキヤップに親しみの深い方は、「廃止」と聞いて少しだましを感じる方もいらっしゃるのではないかでしょうか。しかし、ナースキヤップに対する社会の考え方は変わりつつあり、昨今の衛生的・機能性重視の考え方にとっても賛成できます。ナースキヤップの廃止は多くの理由からやむを得ないと思います。近い将来、ナースキヤップが医療の現場から消えてしまふ日も来るのでしょうか。でも、これも全て医療の技術や考え方などが日々進歩している証とも言えるのではないかでしょうか。

れ広まりました。誕生からおよそ150年たつた現在でもナースキヤップを使用している病院はまだあります。それは「白衣の天使」と呼ばれ、多くの人々に親しまれてきたからだと思います。ナースキヤップに親しみの深い方は、「廃止」と聞いて少しだましを感じる方もいらっしゃるのではないかでしょうか。しかし、ナースキヤップに対する社会の考え方は変わりつつあり、昨今の衛生的・機能性重視の考え方にとっても賛成できます。ナースキヤップの廃止は多くの理由からやむを得ないと思います。近い将来、ナースキヤップが医療の現場から消えてしまふ日も来るのでしょうか。でも、これも全て医療の技術や考え方などが日々進歩している証とも言えるのではないかでしょうか。